

TAH

MITTWOCH, 17. APRIL 2019

STADT HOLTMINDEN

„Wertgeschätzt und gewürdigt“

Neue Krankenhauseelsorgerin Claudia Glebe offiziell in den Dienst eingeführt

HOLTMINDEN (r). Pastorin Claudia Glebe ist im Rahmen eines feierlichen Gottesdienstes offiziell als neue Krankenhauseelsorgerin am Agaplesion Evangelisches Krankenhaus Holzminden eingeführt worden. Bereits seit 1. März ist sie als neue Krankenhauseelsorgerin im Dienst (der TAH berichtete).

Im Beisein des Holzmindener Superintendenten Ulrich Wöhler und vielen Mitarbeitenden des Holzmindener Krankenhauses sowie weiteren Gottesdienstbesuchern wurde ein munterer, schön gestalteter und musikalisch von Klavier- und Orgelspiel begleiteter Gottesdienst gefeiert.

Bei dem anschließenden Empfang war Zeit für einen regen Austausch und nette Gespräche sowie für eine kleine Stärkung am Fingerfood-Buffer.

Seitens des Evangelischen Krankenhauses sprach Pflegedirektorin Oberin Simone Gebauer während der Einführung ein Segenswort für Pastorin Glebe. Der gesamte Einführungsgottesdienst war für die neue Krankenhauseelsorgerin sehr bewegend: „Die



Hintere Reihe, von links: Ruth Glebe, Pastor von Butler, Pastor Ratz, Pflegedirektorin Oberin Gebauer. Vordere Reihe, von links: Pastorin Baden-Ratz, Superintendent Wöhler, Pastorin und neue Krankenhauseelsorgerin Glebe, Pastorin Julius, Pastor Dortmund. FOTO: AGAPLESION

große Resonanz und die volle Kirche zeigen mir, dass die Funktion als neue Krankenhauseelsorgerin am Holzmindener Krankenhaus wertge-

schätzt und gewürdigt wird. Vielen Dank an alle, die den Gottesdienst so schön vorbereitet und mitgestaltet haben“, freute sich Pastorin Gle-

be bei dem Festakt.

Superintendent Ulrich Wöhler erinnerte außerdem daran, dass der Krankenhausträger eine halbe Pfarrstelle aus Ei-

genmitteln finanziert: „Das ist ein deutliches Bekenntnis zum evangelischen Profil des Holzmindener Krankenhauses.“

TAH, 17.04.2019